

Pressemitteilung

Anwaltskanzlei Rauschhofer gewann 1. Preis bei Hessischen Wettbewerb branchenspezifischer E-Business-Lösungen

(Wiesbaden, 12./13.11.2003) Bei der Preisverleihung anlässlich des 7. Hessischen Online-Tages zeichneten das Hessische Ministerium für Wirtschaft und Landesentwicklung und die Deutsche Telekom AG die Anwaltskanzlei Rauschhofer (<http://www.rechtsanwalt.de/>) für ihre herausragende E-Business-Lösung mit dem ersten Preis aus.

Einer Jury aus Vertretern des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung, der Investitionsbank Hessen AG, der Deutschen Telekom AG und der Johann Wolfgang Goethe-Universität in Frankfurt am Main fiel die Entscheidung zu, die Preisträger auszuwählen.

Auf der Preisverleihung im Rahmen des hessen-media-Jahresempfangs am 12. November 2003 wurden die fünf Preisträger der Öffentlichkeit präsentiert. Ausschlaggebend für den ersten Preis an die Anwaltskanzlei Rauschhofer war die *„gelungene Darstellung der Kanzlei und ihrer Angebote, vor allem aber die Möglichkeit der medienbruchfreien Bearbeitung von Dokumenten mit den notwendigen Möglichkeiten des Dokumentenschutzes. Die Vernetzung der Kanzlei mit den verschiedenen Kooperationspartnern ermöglicht eine reibungslose Zusammenarbeit. Daneben bieten die Möglichkeit eines sicheren Dokumentenaustausches und das Angebot von Videokonferenzen den Klienten einen besonderen Mehrwert“*.

Vom Kanzleisitz gegenüber dem Wiesbadener Kurhaus werden bundesweit neben diversen national und international börsennotierten Konzernen eine Vielzahl mittelständischer Unternehmen hauptsächlich im Bereich des sog. Internet-/EDV- und Markenrechts betreut.

Speziell bei (innovativen) Großprojekten ergibt sich unmittelbar zu Beginn eine Vielzahl gleichzeitiger Fragestellungen, die oft vom Werkvertragsrecht über Marken-, Urheber- oder Wettbewerbsrecht bis hin zum Verbraucherschutz reichen können. Die Erstellung von Individual- und Standard-Softwareverträgen, Service-Level-Agreements oder AGB bilden mit Domain-Streitigkeiten einen wichtigen Schwerpunkt ebenso die Betreuung in Markensachen, die vom Entwicklungsstadium über die Anmeldung bis zur Verteidigung der Marke reichen. Der Kanzleigründer, Rechtsanwalt Dr. Hajo Rauschhofer, gehört zu den ersten Rechtsanwälten in Deutschland mit einer eigenen Internet-Präsenz.

Weitere Informationen und Bildmaterial:

- www.hessen-online.de/onlinetag/
- <http://www.rechtsanwalt.de/internetpreis.html>